

Kameraden in Preith sind fit für den Einsatz

20/10/18

Preith (ner) Die Freiwillige Feuerwehr Preith hat eine Leistungsprüfung abgelegt. Lob dafür gab es von den Schiedsrichtern der Kreisbrandinspektion, Kreisbrandmeister Michael Mattusch, Kreisbrandmeister Uwe Schuster und Fach-Kreisbrandmeister Markus Hanneder. Bürgermeister Wolfgang Wechsler zeigte sich erfreut über den hohen Leistungsstand und die Qualität der Ausbildung. Sowohl die Beantwortung technischer Fragen als auch Knoten und Stiche, den Aufbau der Schlauchleitung sowie das Kuppeln der Saugschläuche meisterten die Teilnehmer ständiges Üben und Wiederholen der Prüfungsanforderungen ist ein schnelles Eingreifen im Ernstfall möglich“, sagte der Bürgermeister.



Foto: Nerb

Erfolgreiche Prüflinge: die Männer der FFW Preith.

Der Preith'er Truppe um Kommandant Alexander Bauer wurde von den Inspektionsführungskräften ein hoher Ausbildungsstand bestätigt. In einer anschließenden Feier, bei der die Abzeichen verliehen wurden, durften sich die Feuerwehrler folgende Abzeichen an die Feuerwehrjacke stecken: Zum ersten Mal nahmen Daniel Hirschbeck und Luis Bauchteil und erhielten dafür das bronzenne Abzeichen. Das Abzeichen in Silber wurde Alexander Schneider überreicht. Gold erhielten Tobias Bauer, Julian Bittl und Andre Schneider. Das Abzeichen in Gold/Blau hefte sich Norbert Margraf an. Gold/Grün erhielten Stefan Eberte und Patrick Böhm. Das höchste Abzeichen erhielten Norbert Albrecht und Martin Nieberte.